

# Kinzigtal Nachrichten

## Strickfrauen ernten Lob

### Marborner Damen spenden Seniorenhilfe 300 Euro



Großansicht 

STEINAU (KN) Eine Spende in Höhe von 300 Euro überreichten die Marborner Strickfrauen der Steinauer Seniorenhilfe für ihre vielfältigen Aufgaben, wie den Weihnachtsbasar, bei dem es traditionelle Handarbeiten, selbst hergestellte Schokoladenartikel und Bastelarbeiten aus Holz zu kaufen gab.

Die etwa 18 Marborner Strickfrauen treffen sich in den Wintermonaten und stellen Decken im Gemeindezentrum her. Organisiert werden aber auch Kaffeenachmittage, deren Erlös für den Kauf von Materialien verwendet wird. Der seit über zwanzig Jahren bestehende Kreis lässt das Erwirtschaftete karitativen Zwecken wie zum Beispiel für Leprakranke in Afrika, der Kirche oder in diesem Jahr der Steinauer Seniorenhilfe zugute kommen. Vorsitzender Mario Pizzala dankte Katharina Krack und Gertrud Harnischfeger, die die Spende überbrachten und lobte das Engagement der Strickfrauen.

*Veröffentlicht am 27.12.2006 19:29 Uhr  
Zuletzt aktualisiert am 30.10.2009 11:39 Uhr*